



Calvo Serer: "Un liberal que quedó en el centro"

Calvo Serer, entrevistado en "Sábado Gráfico"

## "LA MONARQUÍA NO PUEDE EXISTIR MAS QUE ACEPTADA POR EL PUEBLO"

★ "Es un hecho que los socios del Opus Dei  
tienen una significación de tipo derechista"

"Yo pertenezco al grupo "Independiente" de la Junta, y, por tanto, con este mismo título quedo integrado en el nuevo organismo unitario", ha declarado al semanario "Sábado Gráfico", Rafael Calvo Serer, a través de una entrevista concedida a Paco Gómez Soto.

Para Calvo Serer, "Primero (antes de un posible reparto de carteras) hay que conquistar las libertades y crear el organismo unitario". "Es decir —añade—, aunar el esfuerzo que hemos hecho desde que se formó la Junta; hizo de esto dos años el pasado treinta de marzo, fecha en que nos reunimos en un hotel de París, Antonio García Trevijano, Santiago Carrillo y yo".

El entrevistado dice venir "de la derecha" y tener "una formación de tipo tradicional". No obstante se define como "un liberal que quedó en el centro" y admite que ha sufrido una evolución. "Venir al centro desde la derecha —dice— y hasta creo que algunos me consideran de izquierda".

Con respecto al hecho de ser monárquico, Calvo Serer señala también una evolución en su personalidad.

"Tras treinta años de lucha por la Monarquía —precisa— resulta penosa la situación que atraviesa ahora en nuestro país. Siempre he creído que esa Monarquía Constitucional iba a ser cada vez más democrática. Está comprobado que la Monarquía no puede existir más que aceptada por el pueblo".

Sobre la postura de Don Juan, Calvo Serer señala: "Me imagino que la fórmula que se está estudiando para esta retirada de Don Juan es compleja y difícil... hay que contar con la reacción del pueblo español".

El entrevistado —que confiesa: "Yo pertenezco al Opus Dei y espero morirme siendo socio del Opus Dei"— dice con respecto a la obra: "Es un hecho que los socios del Opus Dei tienen una significación de tipo derechista". Cuando el periodista le pregunta si no estará Calvo Serer colaborando con el Partido Comunista, este responde: "¿No será el Partido Comunista el que está colaborando conmigo?. Y, a la pregunta de que cuándo regresará a España, responde: "Tan pronto como pueda. Tengo pasaporte vigente aún para dos años".